



Noticia Semanal del Distrito U-46

22 de mayo de 2024

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#) | [Instagram](#)

Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **sábado 25 de mayo:** Ceremonias de graduación de escuelas secundarias. [Detalles aquí](#).
- **lunes, 27 de mayo:** Día de Recordar a los Caídos. No hay clases para estudiantes, oficinas cerradas.
- **jueves, 30 de mayo:** Último día de clases para estudiantes de U-46. [Detalles aquí](#).
- **viernes, 31 de mayo:** Fecha límite de inscripción para el año escolar 2024-25. [Detalles aquí](#).

#U46Clasede2024

El Distrito Escolar U-46 celebrará a más de 2,700 miembros de la #U46Clasede2024 el sábado 25 de mayo en la Arena NOW. Se llevarán a cabo cinco ceremonias de graduación para reconocer a los estudiantes de las escuelas secundarias Bartlett, Larkin, Streamwood, South Elgin y Elgin, y marcar el final de un capítulo y el comienzo del que sigue.



La Junta Educativa U-46, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson, la Vice Superintendente de Instrucción Lela Majstorovic, la Asistente al Superintendente de Escuelas Dra. Annette Acevedo, y muchos otros administradores y directores del Distrito acompañarán a las familias y amigos en las ceremonias.

Entre los graduados habrá estudiantes que participaron en el galardonado programa de Lenguaje Dual del Distrito, obtuvieron el Sello de Alfabetización Bilingüe del estado, recibieron la Beca del Superintendente, participaron en el programa de Crédito Dual de tiempo completo en el Colegio Comunitario de Elgin y se graduaron entre el dos por ciento más alto de su clase.

Lea más sobre este impresionante grupo de graduados [aquí](#). Visite nuestra [página de la Clase de 2024](#) para ver los horarios de las ceremonias y enlaces para ver las ceremonias en directo, así como una [Guía de Graduación de la Arena NOW](#).

El día de la graduación, asegúrese de seguir #U46Clasede2024 en las cuentas de [Facebook](#) e [Instagram](#) del Distrito para ver lo más destacado de este día tan especial.

Último Día de Clases

El último día de clases para los estudiantes es el jueves, 30 de mayo. Los estudiantes tendrán clases todos los días de la semana hasta el 30 de mayo, excepto el lunes, 27 de mayo, cuando las escuelas y oficinas de U-46 estarán cerradas por el Día de Recordar a los Caídos. Por favor recuerde que es extremadamente importante que nuestros estudiantes estén en la escuela y a tiempo para las clases todos los días hasta el final del año escolar.

Recursos para estudiantes sin hogar permanente

Mientras el Distrito U-46 está ocupado animando a nuestras familias actuales a inscribir a sus estudiantes para el año escolar 2024-25, también es importante para nosotros compartir alguna información con usted acerca de la [Ley McKinney-Vento de Ayuda a Personas Sin Hogar](#).

Se trata de una ley federal destinada a eliminar las barreras que impiden el aprendizaje de los estudiantes sin hogar. El objetivo final es ofrecer a los estudiantes sin hogar las mismas oportunidades educativas que a los que tienen un hogar.

Los niños(as) que son elegibles para los servicios bajo la Ley McKinney-Vento son aquellos que "carecen de un hogar permanente, regular y adecuado para pasar la noche". En general, se consideran elegibles los niños(as) o jóvenes que viven en moteles, hogares de transición, refugios, en la calle, en coches, en edificios abandonados y en otros alojamientos inadecuados.

En el Distrito U-46, los estudiantes que cumplen los requisitos para recibir los servicios McKinney-Vento son atendidos por el departamento [Project Access](#).

Puede obtener más información sobre la Ley McKinney-Vento y los derechos que ofrece a los niños sin hogar en nuestra sección Project Access [aquí](#). También encontrará información de cómo comunicarse con nosotros si tiene alguna pregunta o cree que su familia cumple con los requisitos para recibir los servicios de McKinney-Vento.

Johnson en el Trabajo

En la serie de videos "Johnson en el Trabajo", La Superintendente Johnson visita a los empleados del Distrito U-46 para aprender más sobre su trabajo y la importancia de la función que desempeñan en el Distrito. A continuación, visita a Scott Park, maestro de educación física de la Escuela Elemental Lords Park. [Haga clic aquí para verlo.](#)



Visita Abierta a los Museos de Elgin

El Planetario U-46 será una de las paradas de la Visita Abierta a los Museos de Elgin, que se llevará a cabo el sábado, 25 de mayo, desde las 12.00 p.m. hasta las 4.00 p.m. Los participantes subirán a un trolebús para descubrir el rico tapiz de la historia de Elgin en cinco lugares, todos ellos con entrada gratuita.



Además del Planetario, el trolebús hará paradas en el Museo de Historia de Elgin, el Museo Público de Elgin, el Museo de la Estación de Bomberos nº 5 de Elgin y la Biblioteca Pública Gail Borden, que celebra su 150 aniversario. Más información en elginchamber.com/openelgin24.

SUN Bucks

A partir de este verano, el estado de Illinois participa en el programa nacional de Transferencia Electrónica de Beneficios de Verano (Summer EBT). [EBT de verano](#), también conocido como SUN Bucks, está diseñado para reducir el hambre infantil, proporcionando a las familias un beneficio mensual de comestibles para alimentar a sus hijos(as) durante los meses de verano cuando los estudiantes no reciben comidas en la escuela.



El Departamento de Servicios Humanos de Illinois ofrece más información [aquí](#) y [aquí](#).

Animamos a las personas que creen que son elegibles a completar el formulario de exención de cuotas 2023-2024 lo más pronto posible, disponible [aquí](#) en inglés y español. Los hogares que ya

cumplen los requisitos del Programa Suplementario de Asistencia Nutricional (SNAP por sus siglas en inglés), Medicaid con derecho a ingresos, Asistencia Temporal para Familias Necesitadas (TANF por sus siglas en inglés), o tienen hijos(as) sin hogar o en cuidado de crianza, no están obligados a completar el Formulario de Exención de Cuotas. No se requiere ninguna acción para los hogares que ya hayan completado el Formulario de Exención de Cuotas para el 2023-24.

Tenga en cuenta también que durante los meses de verano, las familias que necesiten comidas pueden llamar al 800-359-2163, enviar un mensaje de texto con la palabra " COMIDA " (o "FOOD ") al 304-304, o consultar el mapa en línea del [USDA](#) para encontrar sitios de comidas cercanos abiertos a todos los niños(as) y jóvenes de 18 años o menos.

#U46ListoParaElPrimerDía

Los estudiantes que ingresan a jardín de infantes, 6º grado, 9º grado o 12º grado deben cumplir con ciertos requisitos de salud que se encuentran en nuestro sitio web de Servicios de Salud en u-46.org/healthrequirements. Los formularios se enviaron por correo a los hogares de esos estudiantes la semana del 13 de mayo.

Los requisitos de salud se deben entregar en o antes del primer día de clases, el 13 de agosto de 2024. NO se permitirá que los estudiantes asistan a clase si NO tienen estos requisitos en su expediente para el primer día de clases.

Los horarios y la asignación de maestros se darán a conocer el 16 de julio. Los estudiantes que estén completamente inscritos y hayan entregado los documentos de salud requeridos podrán ver su horario o asignación de maestros.

Hay varias formas en que las familias pueden entregar los formularios de salud durante el verano. Para verlos y obtener consejos sobre cómo convertir la documentación en formato electrónico .pdf, consulte la sección "Requisitos de salud" en u-46.org/firstdayready.

Si tiene preguntas o dudas sobre los requisitos de salud, comuníquese con nuestro equipo de Servicios de Salud a través de [Let's Talk](#).



HEALTH REQUIREMENTS REQUISITOS DE SALUD

2024 - 25



Grades / Grados
Kindergarten · 6 · 9 · 12

u-46.org/health

Click here for details and links to the required health forms.

Haga clic aquí para obtener más información y enlaces a los formularios de salud necesarios.

Más Recursos

La Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje

Cada semana, la Superintendente Dra. Suzanne Johnson comparte un mensaje con los empleados y los miembros de la comunidad del Distrito U-46. Puede leer el último mensaje [aquí](#).



Care Solace

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial proporcionado por el Distrito Escolar U-46 para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiares. Encuentre más información [aquí](#).





¡Estamos Contratando!

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.

Las reuniones de la Junta Educativa

Las reuniones de la Junta Educativa se transmiten en el canal de [YouTube](#) del Distrito y a través de Zoom. Los resúmenes escritos de las reuniones, así como las presentaciones realizadas a la Junta, pueden encontrarse [aquí](#).



Online Backpack
Mochila Digital

Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



School District U-46

All means all.

